

C

Columna



Miguel Ballesteros
delegado presidencial provincial de El Loa

Gobierno en Terreno

Tras la creación del nuevo Ministerio de Seguridad Pública, en el Ministerio del Interior hemos reforzado nuestro rol fundamental de coordinación política y territorial. En este contexto, desde la Delegación Presidencial Provincial de El Loa hemos intensificado el despliegue en el territorio a través del programa Gobierno en Terreno, una iniciativa clave que permite al Estado llegar directamente a las personas con servicios, orientación y escucha activa.

Durante este mes, hemos planificado actividades que responden directamente a las necesidades expresadas por la comunidad, mediante tres líneas de acción fundamentales: Mesas Territoriales, Diálogos Ciudadanos y Plazas de Servicios. Estas instancias no solo facilitan trámites, sino que abren espacios para el diálogo y el reconocimiento de realidades muchas veces invisibilizadas.

En junio, un primer hito será un Diálogo Ciudadano dirigido a padres, madres y cuidadores de niños, niñas y adolescentes con discapacidad. En esa jornada, junto al seremi de Desarrollo Social y Familia, abordaremos la Política Nacional de Cuidados, un eje central del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, que busca visibilizar y dignificar el rol de quienes cuidan. Como ha señalado el propio Presidente, "en nuestro Gobierno, las personas están en el centro", y por eso ponemos especial atención a quienes históricamente han sido postergados.

El segundo diálogo se realizará con el foco en una de las refor-

mas sociales más esperadas por la ciudadanía: la Reforma de Pensiones. Junto a la seremi del Trabajo y Previsión Social, informaremos a la comunidad sobre los alcances de esta transformación que beneficiará a más de 2 millones 800 mil jubilados. Se abordarán aspectos como el aumento de las pensiones en un rango del 14% al 35%, la compensación para mujeres que han enfrentado históricas desigualdades y el fortalecimiento de la Pensión Garantizada Universal.

Cerrando el mes, realizaremos una Plaza de Servicios en la escuela D-54, respondiendo a requerimientos de la comunidad escolar. Variadas instituciones estarán presentes, ofreciendo orientación en temas como asistencia jurídica, beneficios sociales, programas habitacionales y más. Esta modalidad evita a los vecinos y vecinas trasladarse al centro de la ciudad, facilitando así su acceso a derechos y prestaciones públicas.

La verdadera esencia del programa Gobierno en Terreno radica en su capacidad de fortalecer la confianza entre el Estado y la ciudadanía. Cada actividad, cada diálogo, cuya programación pueden revisarla en nuestras plataformas digitales, es una expresión concreta del compromiso con el bienestar de las personas y con el desarrollo de comunidades más informadas, empoderadas y participativas.

En definitiva, se trata de un Estado que no espera, sino que llega donde la gente está, que escucha y responde, construyendo con cercanía. Seguimos avanzando con Hechos.